

KJS Unterausschuss im Bezirksausschuss 2

Isarvorstadt-Ludwigsvorstadt

Initiative: Beate Bidjanbeg

München, 11. Juni 2023

Antrag

„Schulhof-Öffnung Tumblingerschule – sofort fortsetzen“

Der Bezirksausschuß 2 möge beschließen:

Die Schulhof-Öffnung der Tumblingerschule soll fortgesetzt werden – sofort!

Begründung:

Erneut sind Anträge von Kindern bei uns eingegangen, die den „Sportplatz der Tumblinger Schule früher oft zum Basketballspielen und Fußballspielen genutzt haben“ und nun nachfragen, ob der Platz nicht wieder geöffnet werden kann: "Seit einiger Zeit ist der Sportplatz aber leider nicht mehr nach Schulschluss geöffnet, was wir sehr schade finden. Es gibt nicht viele Ausweichmöglichkeiten für Kinder und Jugendliche im Viertel, und diese sind auch meistens sehr voll oder eignen sich nicht für Ballsport. Es würde uns sehr freuen, wenn es möglich wäre, den Sportplatz wieder für die Allgemeinheit zu öffnen, damit wir uns dort treffen und an der frischen Luft Sport machen können."

Wir bitten dringend die bereits einmal im Jahre 2010 mit vereinten Kräften von Kindern, Eltern und BA2 sowie mit Unterstützung der ehemaligen Bürgermeisterin Christine Strobl gestartete Schulhoföffnung Tumblingerschule wieder fortzusetzen – zumal wir noch immer zwei sehr engagierte Schliesser haben, die sehr zuverlässig auf- und zusperren!

Siehe auch unsere Anträge von 2020 (20-26 / B 00034 und 20-26 / B 00036) sowie den Stadtratsbeschluss 20-26 / V 04987.

Die bisherigen Gründe zur Ablehnung der Schulhoföffnung können wir nun nach Abschluss der Bauarbeiten des MTV nicht nachvollziehen. Kinderlärm darf kein Grund sein den Kindern die notwendigen Flächen zum Spielen zu verweigern und gerade im Stadtbezirk 2 gibt es nachweislich zu wenige Freiflächen für Kinder.

Gerne sind wir bereit an der Schulhof-Öffnung mitzuwirken.

Beate Bidjanbeg

Kinderbeauftragte BA2 für den Unterausschuss KJS